

Ressort: Lokales

Mehrjährige Haftstrafen für "Gruppe Freital"

Dresden, 07.03.2018, 14:51 Uhr

GDN - Im Terrorprozess gegen die rechtsradikale "Gruppe Freital" sind die Angeklagten zu mehrjährigen Haftstrafen verurteilt worden. Das geht aus einem Urteil des Oberlandesgerichts Dresden vom Mittwoch hervor.

Die Rädelsführer der Gruppe, Timo S. und Patrick F., wurden zu zehn beziehungsweise neuneinhalb Jahren Haft verurteilt. Die anderen Angeklagten müssen dem Urteil zufolge für mindestens vier Jahre ins Gefängnis. Die Bundesanwaltschaft hatte den sieben männlichen und einer weiblichen Angeklagten vorgeworfen, spätestens im Juli 2015 eine rechtsterroristische Vereinigung gegründet zu haben. Die acht Beschuldigten hatten eine Anschlagsserie in der sächsischen Stadt Freital und in Dresden verübt. Dabei griffen die Verdächtigen unter anderem Asylbewerberunterkünfte sowie das Auto eines Stadtrats der Linkspartei an. Auch wenn dabei niemand ums Leben kam, gingen die Ermittler in einigen Fällen von versuchtem Mord aus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-103025/mehrjaehrige-haftstrafen-fuer-gruppe-freital.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com